

## Sofaralia cumple cuatro años cuidando tu descanso

18/02/2022



Sofaralia cumple cuatro años en Elda con el mismo objetivo con el que abrieron sus puertas, ofrecer el mejor mobiliario en el hogar para que descanses como mereces.

Al frente de este negocio está Daniel Muñoz, quien tras 20 años de experiencia en el sector, decidió trasladarse a Elda desde Yecla.

Si por algo resalta Sofaralia es porque todos los productos son de Yecla, la localidad en la que se hacen los mejores muebles para el descanso. Por ello tienen la mejor calidad y tapizado del mercado.

En Sofaralia encontrarás todo tipo de sofás, camas, chaiselongue, colchones y canapés.



Ofrecen los productos perfectos para el descanso.

Daniel Muñoz explica que fabrican los muebles a medida y también con el tapizado queda a elección del cliente. Para ello cuentan con una amplia gama de tapizados y tejidos, entre los que destacan los antimanchas, muy prácticos.

La amplia experiencia de Daniel en el sector le permite ofrecer una atención personalizada, un amplio asesoramiento a los clientes y una total confianza.

Tras cuatro años en Elda desean agradecer la confianza que la población depositan en ellos día a día, lo cual les ha permitido asentarse en la ciudad y que el negocio crezca.

### Online

Esta empresa cuenta con una plataforma en internet, en la web: [www.sofaralia.com](http://www.sofaralia.com), con la que atienden a clientes de todo el país, a quienes llevan sus productos con el transporte y montaje incluido.



Sofaralia se encuentra en la av. José Martínez González, 90 de Elda.